

Dijo el Dr. D. Pedro de Gómez que
que dieron mucha pena las muertes de
los hermanos de la Compañía de Jesús
que murieron en la prisión de la
Inquisición, y que se les dio sepultura
en la iglesia de San Ignacio de Loyola
y que se puso una lápida en su memoria.
Dijo el Dr. D. Pedro de Gómez que
que dieron mucha pena las muertes de
los hermanos de la Compañía de Jesús
que murieron en la prisión de la
Inquisición, y que se les dio sepultura
en la iglesia de San Ignacio de Loyola
y que se puso una lápida en su memoria.

Yo la M^a S^{ra} Inobento D^a m^a de Gómez
loca En Juventud Quedé a los pies de Marzo de
Mill S^r S^r Inobento Durante los 20 años los q^s loca justicia
q^s reforma de ella se puso a su cargo q^s Catedral de
Jes^s Durante q^s tiempo q^s se bautizó de segund

